

Entre bonnes idées et bonnes volontés

La deuxième édition du Pitch idé, organisée conjointement par Swiss Engineering, la HE-Arc Ingénierie et le SIAMS, prendra place le 21 octobre dès 16 h 30 au Forum de l'Arc à Moutier. Une cinquantaine d'industriels sont attendus.

Le Pitch idé (pour innover - développer - évoluer) est une présentation des travaux de diplôme des nouveaux ingénieurs issus de la Haute Ecole Arc. Au contraire de bien des manifestations de ce genre qui présentent les projets de manière très académique, les jeunes ingénieurs ont repensé leur travail afin d'en présenter les bénéfices susceptibles de trouver un intérêt d'application par les entrepreneurs et chefs d'entreprises de l'Arc jurassien.

La première édition de novembre 2023 a permis à la quarantaine de participants de découvrir des travaux bien en phase avec les préoccupations actuelles des entreprises, notamment les problèmes d'énergie grise, d'optimisation des processus et du *machine learning*. Au niveau de l'école d'ingénieurs, tant les enseignants que les étudiants ont été très positifs à l'idée de participer à la deuxième édition. Le rendez-vous est désormais traditionnel chaque automne.

Programme large et intéressant

«L'avantage des présentations du Pitch idé est qu'elles ouvrent les portes à des améliorations intéressantes dans de nombreux domaines pour les entreprises», explique Anselme Voirol, le maître d'œuvre de cet événement du côté de Swiss

Engineering. «L'innovation de produits, de processus ou de services est ce qui fait la force de l'Arc jurassien des microtechniques.»

Le professeur Nabil Ouerhani, directeur adjoint de la HE-Arc Ingénierie, ajoute: «Durant une heure trente, nos étudiants vont présenter leurs projets et seront à disposition des responsables d'entreprises pour en discuter. C'est une formidable opportunité tant pour les étudiants que pour les entreprises.»

Système de vote en ligne et résultats en direct

Après les présentations, le public pourra voter en direct. Deux prix seront remis: le prix du public, remis par Pierre-Yves Kohler, directeur du SIAMS, et le prix de la pertinence des projets, par le

président de Swiss Engineering Transjura Bryan Gosparini. Mais le meilleur prix reste probablement le fait que des entreprises décideront de collaborer avec des jeunes pour la mise en place de projets. A eux d'être convaincants!

Ouvert à toutes et tous

A l'issue de la partie officielle, les participants pourront continuer les discussions autour d'un apéritif. La manifestation est ouverte à toutes et tous sans inscription. Pierre-Yves Kohler, GO de SIAMS, conclut: «Nous invitons toutes les entreprises, étudiants et jeunes ne sachant pas encore quelle voie choisir à cette soirée dédiée à l'innovation. Elle sera passionnante et les deux heures passées à Moutier seront deux heures bien investies.»

(cp-00)